

La falta de médicos en la provincia de Soria es un problema enquistado y que los ciudadanos sorianos sufrimos desde hace años.

La crisis del covid lo ha empeorado, y según ha confirmado Francisco Igea, Vicepresidente de la Junta, **el día 23 de octubre, Soria perderá 9 médicos:**

En Almazán, en Arcos de Jalón, en Berlanga de Duero, en Covaleda, Matamala de Almazán, Quintana Redonda, en San Leonardo de Yagüe,

en Soria Norte y en Soria Sur.

Con un hospital de los años 80, con unos centros de salud rurales cerrados, con una UCI reducida, y ahora ¡la puntilla! ...

CON 9 MÉDICOS MENOS EN LA PROVINCIA. Mañana sábado 17 DE OCTUBRE A LAS 13.30 HORAS frente a la Delegación de la Junta en Soria o frente a los centros de salud rurales,

nos concentraremos para exigir a la Junta de Castilla y León ponga soluciones ¡YA! que eviten dejarnos huérfanos de médicos.

iiACUDE GUARDANDO LAS DISTANCIAS!! COMO SORIANO ES TU RESPONSABILIDAD.

¡Si hoy no luchas por algo, no te quejes mañana por no tenerlo!